
Avis aux médias

Le 27 novembre 2007

N° A/69

LE MINISTRE BERNIER PARTICIPE À LA CONFÉRENCE D'ANNAPOLIS SUR LE MOYEN-ORIENT

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Maxime Bernier, participe à la conférence d'Annapolis sur le Moyen-Orient, qui se tient au Maryland, aux États-Unis, les 26 et 27 novembre.

La conférence, organisée par les États-Unis avec la participation du premier ministre d'Israël Ehoud Olmert et du président de l'Autorité palestinienne Mahmoud Abbas, est vue comme une importante occasion d'établir les conditions propices à la reprise du processus de paix au Moyen-Orient. On prévoit qu'environ quarante pays y seront représentés, dont un certain nombre d'États arabes.

Le Canada trouve les événements récents au Moyen-Orient encourageants et ajoutera sa voix et son soutien aux efforts déployés par les Israéliens et les Palestiniens pour réaliser des progrès en vue d'une paix globale.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
<http://www.international.gc.ca>

